
Pièces 5 Pièces

Superficie 368 m²

Référence SEA VIEW MONACO

Prix Prix NC

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Beausoleil  limite  monaco  -  penthouse  toit  terrasse  –  surface  totale  370  m2  !

Magnifique  penthouse  situé  à  beausoleil,  à  quelques  pas  de  la  prestigieuse

principauté de monaco et de la CéLèbre tour odéon. Niché au dernier étage d'un

immeuble contemporain, cet appartement de 5 pièces et de 116 m² offre un cadre

de  vie  exceptionnel  avec  une  vue  mer  panoramique  époustouflante.  Entièrement

rénové avec des finitions haut de gamme, ce bien d'exception se compose d'une

entré,  d'un  double  séjour  baigné  de  lumière,  d'une  cuisine  indépendante

entièrement équipé, d'une chambre en suite, de deux chambres ...

Magnificent penthouse located in Beausoleil,  just  steps away from the prestigious

Principality  of  Monaco and the famous Tour Odéon. Nestled on the top floor of  a

contemporary building, this 5-room, 116 m² apartment offers an exceptional living

environment  with  breathtaking  panoramic  sea  views.Entirely  renovated  with

high-end finishes, this exceptional property comprises an entrance hall, a light-filled

double  living  room,  a  fully  equipped  independent  kitchen,  a  master  suite,  two

additional bedrooms, an office, a dressing room, a bathroom with a window, and a

24 m² balcony.The jewel of this ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
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